

Artikel vom 07.01.2020

Ortsverband Seeshaupt

## Unsere Bewerber für den Gemeinderat



Bild: Leopold Hahn

Der bereits im September 2019 nominierte Bürgermeisterkandidat Fritz Egold freute sich über die Bereitschaft von 15 Bürgerinnen und Bürgern, gemeinsam mit ihm auf dem Wahlvorschlag der CSU für die Gemeinderatswahlen anzutreten. Er dankte allen dafür, dass sie ihren Namen, ihr Wissen und ihre Erfahrung einbringen. Als gemeinsames Ziel erklärte er, in der nächsten Amtsperiode im Gemeinderat zurückzufinden zu einem konstruktiven, respektvollen und bürgerfreundlichen Miteinander, das den gesetz- und wertegebundenen Dienstleistungsauftrag der Gemeindeverwaltung in den Vordergrund rücken soll.



Unser Bürgermeisterkandidat Fritz Egold ist beruflich tätig als Projektleiter beim Staatl. Bauamt Weilheim.

In geheimer Abstimmung wurden als Bewerber gewählt und wie folgt gereiht:

1. Fritz Egold, 54, Dipl.-Ing. (FH), Gemeinderat
2. Dorothee von Jungenfeld, 61, Juristin

3. Kornelia Wunder, 60, Geschäftsführerin
4. Daniel Frey, 34, Metzgermeister, Gemeinderat
5. Hubert Dommaschk jun., 32, Geschäftsführer
6. Christian Tomulla, 47, Handwerksmeister, Gemeinderat
7. Adrian Siedentopf, 52, Geschäftsführer
8. Peter Gleich, 69, Dipl.-Ing. (FH)
9. Wolfgang Franz, 62, Unternehmensberater
10. Rudolf Seidler, 57, Schreinermeister
11. Barbara Koch, 53, Direktionsassistentin
12. Josef Sporer, 63, Dipl.-Ing.
13. Jan von Gruchalla, 49, Diplom-Handelslehrer, Gemeinderat
14. Matthias Fink, 52, Dipl.-Ing. (FH)
15. Roswitha Knossalla, 61, Erzieherin
16. Henry Lidl, 54, Buchhaltungsleiter

Ersatzbewerberinnen: Annemie Kelley (76), Daniela Kossyk (45)

Das Bewerber-Team freut sich auf eine gute Zusammenarbeit mit allen Gemeinderäten zum Nutzen für Seeshaupt und setzt - mit den Worten Fritz Egolds - auf Bürgernähe und eine parteiübergreifende, offene Diskussionskultur.